## Thema: Datenschutz im Verein

Liebe Vereinsmitglieder,

auf der vergangenen Hauptversammlung am 02.03.2018 habe ich das Thema Datenschutz bereits angesprochen.

Am 25. Mai 2018 tritt die neue EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) in Kraft.

Die dann, europaweit geltenden Vorschriften, regeln den u.a. vereinsinternen Gebrauch von Mitgliederdaten, sowie die Weitergabe und Verwendung dieser Daten, an und durch Dritte.

Ebenso gibt die Neuregelung vor, wie Mitglieder über die Verwendung Ihrer Daten im Verein informiert werden müssen, und dieser Verwendung zustimmen oder diese ablehnen können.

In den kommenden Wochen erhaltet Ihr deshalb per Post oder e-mail dementsprechende Formulare. Eines, dieser Formulare (Datenschutzrechtliche Einwilligungserklärung) ist eine freiwillige Einwilligung zur Verwendung Eurer Daten.

Die Zustimmung ist wie gesagt freiwillig, und kann jederzeit widerrufen werden.

Mehr also in Kürze.

Bei Fragen stehe ich gerne zu Eurer Verfügung.

**Euer Vorstand** 

Frank Scherer